



医療法人 D&H 樹モール歯科 小林真人院長

JR 川口駅東口から、およそ徒歩 5 分。樹モール商店街の一角に「樹モール歯科」はある。川口駅西口で 20 年の歴史を持つ、「かめだ歯科医院」の分院として 2014 年 4 月に開院。外観・内観ともに綺麗で活気あふれるクリニックである。院内はモダンカジュアルを基調としたデザイン。スタッフの応対は洗練かつアットホームな雰囲気なので、初診でも落ち着いて来院できる。診療科目は歯科全科をはじめインプラント治療や審美歯科治療など、幅広い。院長を務めるのは小林真人先生。東京歯科大学を卒業後、大学病院で補綴学に研さんを積んだ。また、最近では、「明海大学歯科総合医育成コース資格」を取得した、若きホープである。クリニックの概要や特色、診療へのこだわり、歯科医師をめざしたきっかけなどについて、小林院長に聞いた。

(取材日 2015 年 6 月 16 日)

—カジュアルで落ち着くデザインのクリニックですね。

ありがとうございます。来ていただきてお気づきかも知れませんが、ここは、「樹モール」という商店街の一角。人の往来がにぎやかな場所ですから、患者さんが、ほつとリラックスを感じて診療を受けていただければうれしく思います。当クリニックは、川口駅西口周辺にある「かめだ歯科」の分院としてスタート。川口駅周辺にお住まいの方々の健康をより支えられるよう、そして地域治療に貢献できるようにとのことから昨年開院し、現在に至ります。オープンして 1 年数か月とまだまだ日々浅いですが、かめだ歯科と同様に、患者さんが気軽に通え、安心して診療を受けられるクリニックをスタッフ一同めざしていくます。

—先生はどのような経緯で、院長に就任せたのですか？

龜田行雄院長よりお声がけいただきました。私は、2009 年からかめだ歯科医院に従事しましたが、勤務の経緯は、私のキャリアとも重なります。まず東京歯科大学歯学部を卒業後、研修医となり、同じく東京歯科大学の水道橋病院に所属。そして、研修先の医院として矢崎歯科医院を訪れたことがあります。矢崎歯科医院は、1941 年開院の歴史ある歯科医院。院長を務める矢崎秀

昭先生は義歯・入れ歯治療、補綴学の権威でいらっしゃいます。当時の私は、その診療技術はもとより、患者さんのために尽力する歯科医師としての姿勢に感化されました。そこから、スタディ・グループに参加するようになつたのですが、そのグループにいらつやつたのが龜田院長なんです。院長も、矢崎先生同様とても素晴らしい歯科医師で、尊敬の念を抱きました。矢崎病院を経て、私は一旦、水道橋病院に戻り勤務したのですが、そうしたご縁があり、かめだ歯科医院に勤務するに至りました。

—最近「明海大学歯科総合医育成コース資格」を取得したと聞きました

そうなんです。ちょうど先月の 29 日に資格称号授与式があったところです、「Excellent Clinician」という資格をいただきました。このコースは、学会ではなく、大学が設けた資格なんですね。総合医育成というように専門の治療技術を持ちながらも、総合的・包摵的な診療を行える歯科医師の育成を図るもので、保存・補綴・歯周・口腔外科・インプラントなどといった歯科治療全般などを含めた 27 科目における研修カリキュラムが用意されています。それらの習得後、筆記試験や症例発表、医療ジャーナリストなどによる医療面接などから、「知識・技能・ホスピタリティ」が検討され、取得者が決定します。特に特徴的なのは、人柄というのか、歯科医師のホスピタリティも重視されることですね。以下の治療以前に、患者さんが真に安心できる診療体制の構築

医療法人 D&H 樹モール歯科

〒332-0017 埼玉県川口市栄町3-10-13 1F

TEL: 048-256-8888

川口駅 / 歯科 小児歯科 歯科口腔外科

DATA



ドクターズファイル

で

検索

が、ひいては健康にもつながることで
すから、私も素晴らしい制度だと感
じています。今年度は私の他にもう
一人の先生が取得され、今は日本で
2人しか取得していません。最初は、
設立されて間もない資格で知見がな
く、ものは試しと思い受講したのです
が(笑)、とても光栄に感じています。
また、初の取得者として、責任を持ち、
これからも診療技術の向上と真摯な
ホスピタリティーを追求していきたい
と思っています。

患者の信頼を得る、真摯な診療
を追い求めて

クリニックの特色を教えてください。

充実した滅菌システムや清潔な院
内など、要所要所で特色をしている
部分はあります。いちばんはお子
さんからお年寄りの方まで、誰もが
落ち着いて診療を受けられる空間で
あることでしょうか。最初にお話し
したデザイン然り、スタッフの対応も
含め、気兼ねない場所と感じていた
だけるように努めています。やはり、
歯医者さんが苦手という方は少なく
ないですから、安心して来院できる
ということは、とても大切なことです
と感じますね。診療に関しては、歯
科全科をはじめ、インプラント治療
や審美歯科治療も実施。さまざま
な症例に対して包括的な診療体制を
整えています。なかでも、義歯・入れ
歯治療は注力している分野です。イン
プラントを利用したオーバーデン
チヤーや吸着義歯はじめ先進的な治
療を行っており、数多くの実績を持つ本院

と連携して、精度の高い治療を実施
しています。また、当医療法人は「医
療法人D&H」という名。「デンタル
ヘルス(歯の健康)&ヘルス(全身の健
康)」という意味もあるのですが、「ド
クター&デンタルハイジーニスト」と
いう略称もあります。予防から治
療まで万全の体制で診療にあたれる
よう、歯科医師と歯科衛生士がしっ
かりとチームを組めるクリニックを
モットーにしています。ありがたいこ
とですが、初診でクリーニングやメン
テナンスを希望される患者さんも多
くいらっしゃいます。

診療に対するこだわりをお聞かせ ください。

一 医師として今、発信しておきたいこ
とはありますか?

も充実した日々でした。実は高校時
代から武道に興味を持っていたので、
部活は弓道部に所属したのですが、
物事に対する姿勢といいますか、そ
こから学んだことも大きいように感
じています。

皆さんのライフサイクルの中に、身
近なものとして、クリニックを入れて
いただければと思います。最近、メディ
アでも積極的に発信されていて、意
識が高まっていると感じます。よろこ
ばしいことです。やはり大切なのは、
病気を防ぐこと。つまり、予防です。

歯科治療によって病気を改善するこ
とができますが、天然歯に戻すこと
はできません。また、治療を施した
歯は、再度病気になるリスクが高まっ
てしまう。クリニックは治療だけでは
なく、病気を防ぐための場所でもあ
りますから、ぜひ健康維持のために
も、お気軽にご活用ください。

一 休日はどのようなリフレッシュをして
いますか。

特別お話しできるような趣味はな
いのですが……、強いて挙げれば家
族との時間でしょうか。勉強会など
もありますので、妻と買い物や外出
を楽しむなど、何気ない時間がいい
息抜きになっています。あと、いつかまた弓道を再開できたらと考
えています。でも、時間もそうですが、
道場を見つけるのが結構大変なん
です。なので、ゆくゆくの話ではありま
すが、たまに部活当時のことを思い
出すと、練習に打ち込みたりと考
えています。

一 医師をめざしたきっかけを教えてく
ださい。

何かエピソードがあつたわけではな
いのですが、決めたのは早いんです。
小学校の卒業文集には、はつきりと
「歯医者さんになる」と書いてあるん
ですよ(笑)。今振り返れば、小さい
頃から、細かい作業が好きだったこ
と、漠然と医療に憧れを抱いてい
たことでしょうか。そうして、当時
の思いそのままに、進路を決めたと
いうわけです。両親や親族が医療從
事者ではなく多少の不安もあったの
ですが、合格したときはとてもうれ
しかったですね。大学生活は、とて
み思っています。

予防・治療問わず、患者の健康
と地域医療に貢献できるクリニック
として

一 医師をめざしたきっかけを教えてく
ださい。

一 最後に、『ドクターズ・ファイル』の読者
にメッセージをお願いします。



「イマチカ検索」で
今から診てもらえる
近くの医院・病院をボタン1つで検索!

ドクターズ・ファイル
スマートフォン版